
Protokoll zur 6. Mitgliederversammlung des Fachschaft
Elektrotechnik e.V.

Datum:
19.09.2007 16:00 Uhr bis 16:36 Uhr

Ort:
Fachschaft Elektrotechnik, Universität Ulrn, Albert-Einstein-Allee 43, 89069 Ulrn

Anwesende Vereinsmitglieder:
1. Tobias Jungel
2. Wolfgang Kaifler
3. Lionel Kroner
4. David Maier
5. Markus Peterlick
6. Sina Scheuplein
7. Sebastian Schmidt
8. Herrnann Schmidt
9. Frank'Schreglrnann
10.Daniel Setz
11.Matthias Weber
12.Sebastian Wiehr

Entschuldigt-fehlende Vereinsmitglieder:
13.Andreas Bernhard
14.Christian Gaus
15.Michael Knoll
16.Andreas Strodl

Unentschuldigt-fehlende Vereins mitglieder:
17.Michael Scholz

Protokollf"ührer:
Matthias Weber

TOP 0: Feststellung der Beschlussfähigkeit
Der Vorstand stellt fest, dass

1. ordnungsgemäß geladen wurde,
2. 6 Vereinsmitglieder anwesend sind und
3. 30% der Vereinsmitglieder anwesend sind.

Die Mitgliederversammlung ist damit beschlussfähig.



TOP 1: Feststellung der Tagesordnung
Über die vorgeschlagene Tagesordnung wird abgestimmt.

Abstimmungsergebnis:
Darür: 10 dagegen: 0 Enthaltungen: 2

Die Tagesordnung lautet damit:
TOP 0: Feststellung der Beschlussfähigkeit
TOP 1: Feststellung der Tagesordnung
TOP 2: Genehmigung des Protokolls der 5. Mitgliederversammlung
TOP 3: Bericht desNorstands zur Steuererklärung für das Kalenderjahr 2006
TOP 4: Berichte, Mitteilungen, Anfragen
TOP 5: Verschiedenes

TOP 2: Genehmigung des Protokolls der 5. Mitgliederversammlung
Über das Protokoll der 5. Mitgliederversammlung vom 16.10.2006 wird abgestimmt.

Abstimmungsergebnis:
Darür: 9 dagegen: 0 Enthaltungen: 3

TOP 3: Bericht des Vorstands zur Steuererklärung rür das Kalenderjahr 2006
Die Steuererklärung wurde mit Hilfe des Steuerberatungsbüros Gross und Bodenmüller durchgeführt
und ist inzwischen an das Finanzamt weitergeleitet worden.

Es ist eine Umsatzsteuer-Nachzahlung von 1 329,36 € zu erwarten. Hinzu kommt die Rechnung des
Steuerberaters über 877,41 €. I
Die hohe Umsatzsteuer-Nachzahlung resultiert aus den sehr guten Einn~en bei der 027-Vereinsfeier
im Dezember 2006. Es ist zu erwarten, dass die Steuer-Last in den kOmInenden Jahren geringer
ausfallen wird.

Um die finanziellen Belastungen für den Verein so gering wie möglich zu halten, würde der Vorstand
die Steuererklärung für das Kalenderjahr 2007 gerne ohne Steuerberater durchführen. Genug
Erfahrungen beim Erstellen dieser Erklärung dürften inzwischen vorhanden sein.

Es besteht Konsens darüber, dass die Mitgl1ederversammlung dem Vorstand hier freie Hand gibt.

TOP 4: Berichte, Mitteilungen, Anfragen
Der Vorstand kann berichten, dass seit der letzten Mitgliederversammlung 4 neue Vereinsmitglieder in
den'Verein aufgenommen worden sind. Dies sind:

• Christian Gaus
• Andreas Bemhard
• Markus Peterlick
• Sebastian Schmidt

Lionel Kroner, Hermann Schmidt, Sina Scheuplein, Frank Schreglmann und Sebastian Wiehr äußerten
kritisch ihre Bedenken im Bezug auf die Aufnahme Fakultätsfremder in den Fachschaftsverein.

TOP 5: Verschiedenes
liegt nichts vor



Der Vorstand schließt die MitgliederversammlUllg.

Unterschriften des Protokollf'ührers und von einem Vorstandsmitglied:
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